



学校教育目標 夢に向かって学び鍛える心豊かな生徒 -夢・学・恕-

令和6年11月29日発行

〒369-0112 鴻巣市鎌塚550 tel : 048-548-0081 fax : 048-547-1471

ホームページ : <http://fukiagekita-j-konosu.edumap.jp> E-mail : fukiagekita-j@city.konosu.ne.jp

行く年来る年

吹上北中学校長 丸岡 聖典

まだ早いですが、令和6年が終わろうとしています。大きな地震・酷暑・大雨、今思えば難しい1年でした。さて、今月号はちょうど1年前の令和5年12月に職員の中で募集し（途中から校長室掃除の3年生も参加）、決定した「吹北今年の漢字」を紹介します。

○令和5年（昨年）吹北今年の漢字・・・「挨（愛）」

この漢字は当時の北中の生活をよく表しています。「挨（愛）」は「挨拶（あいさつ）」の「挨」です。当時の3年生の川村さんの発案でした。さて、今年はどうな言葉が選ばれるやら、興味津々です。そして、大過なく平安な年越しとなってほしいですが、世界では戦禍は止みません。

「戦争を経験していない世代が国のリーダーとなって大丈夫だろうか？」記者の質問に俳優・声優の加藤 武氏（1929～2015）は、「戦争は今でもある。だからみんな経験しているはず、調べていないだけだ」と言い放ち、自分中心にしていない我々を戒めました。

令和7年は、世界に平和を取り戻し、人と人がより良く繋がり合う年にしたいです。まずは身近なところから。今ある自分達の生活を愛おしく楽しみ（そのありがたさを再確認し）、自分達の進路（生きる道）を切り開くために努力し、お花を育てるように、皆で「希望」を育てましょう。今年もお世話になりました。



おくのほそ道 紀行 その二十九
丸岡に泊まり永平寺に〜福井県
芭蕉さんは丸岡（現福井県坂井市丸岡町）に泊まり曹洞宗大本山の永平寺を目指しました。
小生「丸岡」を名乗っているのですが、この町には大変興味があり、行ってみたい場所でした。町の中に丸岡城があり、のどかでもとても親切な町でした。左の二枚は永平寺です。